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BM für Verkehr, Innovation und Technologie 

Anfragebeantwortung 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Mag.a  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017    W i e n 
 
 

Wien, am     . Jänner 2010 

 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Gartelgruber und weitere Abgeordnete haben am 11. 

November 2009 unter der Nr. 3617/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend Werbung für einen Kinofilm auf der Homepage eines Ministeriums gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 5: 

 Haben Sie ebenso wie das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt 
und Wasserwirtschaft auf der Homepage Ihres Ministeriums für einen Kinofilm 
geworben und wenn ja, für welchen Film, wann und aus welchen Gründen? 

 Wenn ja, wie hoch waren die Einnahmen Ihres Ministeriums durch diese Werbung? 
 Unter welchem Budgetansatz wurden diese Einnahmen gutgeschrieben? 
 Für welche weiteren Produkte bzw. Dienstleistungen, die nicht direkt Ihrem 

Ministerium zuzuschreiben sind, wurde bislang geworben? 
 Wie hoch waren die daraus erzielten Einnahmen? 

 
 
Zu diesen Fragen darf ich mitteilen, dass seitens des Bundesministeriums für Verkehr, 

Innovation und Technologie keine Veranlassungen gesetzt wurden, um einen Kinofilm oder 

weitere Produkte bzw. Dienstleistungen, die nicht direkt dem Ministerium zuzuschreiben 

sind, zu bewerben. 
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